

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la oposición convocada para cubrir una plaza de Arquitecto

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 14.889, de fecha 7 de los corrientes, publica las bases que deben regir en la oposición convocada por este Excmo. Ayuntamiento para cubrir una plaza vacante de Arquitecto.

Lo que se publica a los efectos reglamentarios.

Palma de Mallorca, 14 de abril de 1962.—El Alcalde.—1.757.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la oposición convocada para cubrir una plaza de Auxiliar de la Biblioteca.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 14.893, de fecha 17 de abril corriente, publica las bases y cuestionario que deben regir en la oposición que se convoca para cubrir una plaza de Auxiliar de la Biblioteca de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos reglamentarios.

Palma de Mallorca, 18 de abril de 1962.—El Alcalde.—1.839.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ribadeo por la que se hace público la constitución del Tribunal que ha de juzgar la oposición para proveer una plaza de Oficial técnico administrativo.

Se comunica que el Tribunal que ha de juzgar los exámenes para provistar por oposición una plaza de Oficial técnico administrativo de este Ayuntamiento ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: El Sr. Alcalde, don Francisco Maseda García.

Vocales: Don José Valcárcel Fernández, Jefe de Negociado de primera clase del Gobierno Civil de Lugo, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Sebastián Martín-Retortillo Baquer, Catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago de Compostela, en representación del Profesorado oficial; don Manuel Álvarez Valdés, Abogado del Estado, Jefe de esta provincia, y como suplente, don José de la Torre Moreiras, y don José Ramón Rodríguez-Sabugo Fernández, Secretario de la Corporación.

Secretario: El Oficial Mayor de este Ayuntamiento, don José de Lamas López.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo prevenido en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Ribadeo, 23 de abril de 1962.—El Secretario, José Ramón Rodríguez-Sabugo.—1.844.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián referente a la oposición libre para la provisión de tres plazas de «Visitadoras escolares».

La Comisión Permanente, en sesión de 9 de febrero del año en curso, acordó convocar oposición libre para la provisión de de tres plazas de Visitadoras escolares, dotadas con el sueldo base anual de 17.000 pesetas y demás derechos reglamentarios.

Se exige estar en posesión del título de Enfermera o, en su caso, el de Ayudante técnico sanitario o de Auxiliar sanitario facultativo, femeninos.

Las bases reguladoras de la oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa», de fechas 26 de febrero y 6 de abril del corriente año.

San Sebastián, 10 de abril de 1962.—El Alcalde.—1.599.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid referente al concurso restringido para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado.

En el «Boletín Oficial» de la provincia del día 3 de abril actual se insertan las bases para la provisión, mediante concurso restringido, entre Oficiales de Secretaría, de una plaza de Jefe de Negociado de dicha Sección, dotada con 27.000 pesetas anuales, dos pagas extraordinarias, una en 18 de julio y otra en Navidad, y los demás emolumentos que correspondan a los funcionarios de Administración Local.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Valladolid, 5 de abril de 1962.—El Alcalde, Santiago López González.—1.511.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Villarrobledo por la que se hace público el Tribunal calificador de la oposición convocada para proveer la plaza de Oficial Mayor.

A los efectos determinados en el Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público el Tribunal designado para juzgar la oposición convocada en el «Boletín Oficial del Estado» número 304, de fecha 21 de diciembre de 1961, para proveer la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento.

Presidente: Don Francisco Giménez de Córdoba y Acacio, Alcalde-Presidente. Suplente, don Manuel Vila Sandoval, Teniente de Alcalde.

Vocales:

Por la Abogacía del Estado, don Antonio Gómez Picazo. Suplente, don Pedro García de Leaniz y de la Torre.

Por la Dirección General de Administración Local, don Joaquín Villalba Prats. Suplente, don Constantino Malagón Rabadán.

Por el Profesorado oficial, don Carlos Martínez-Abarca Ruiz-Funes. Suplente, don Miguel Jiménez de Cisneros Bernal.

Señor Secretario de la Corporación, don Juan D'Anjou González. Suplente, don Pedro Antonio Sánchez Calero, que actuará también como Secretario del Tribunal.

Villarrobledo, 11 de abril de 1962.—El Alcalde.—1.610.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Lanzarote por la que se convocan dos plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico Administrativo, vacantes en la plantilla de la Corporación.

Es objeto de esta convocatoria la provisión, por oposición, de dos plazas de Oficiales de la escala Técnico administrativa común entre Licenciados en Derecho, Ciencias Políticas o Económicas, Bachilleres, Maestros, Graduados de Institutos Laborales u Oficial del Ejército, dotadas con los haberes señalados por el Decreto-ley de 12 de abril de 1957.

La presentación de instancias será en la Secretaría del Cabildo Insular de Lanzarote, dentro del plazo de treinta días hábiles, siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases íntegras de esta convocatoria se publican en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 89, de 17 de abril de 1962.

Arrecife, 19 de abril de 1962.—El Presidente.—1.823.